



Coordinador de Morena asegura que el país está “controlado” a pesar de la violencia

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que “el país está controlado”, a pesar de los recientes brotes de violencia en estados como Sinaloa y Querétaro. Esto lo dijo tras una reunión de tres horas con el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, en la que los coordinadores parlamentarios discutieron la actual

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que “el país está controlado”, a pesar de los recientes brotes de violencia en estados como Sinaloa y Querétaro. Esto lo dijo tras una reunión de tres horas con el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, en la que los coordinadores parlamentarios discutieron la actual estrategia de seguridad.

Monreal negó que exista un narcoterrorismo desbordado y subrayó la confianza en la capacidad del gobierno para recuperar la paz y la tranquilidad. “Todos los grupos parlamentarios fueron muy cuidadosos y respetuosos en este ejercicio, que fue verdaderamente notable”, comentó.

Durante el encuentro, Harfuch presentó un plan general que aborda las causas de la violencia en diversas entidades, incluyendo Querétaro, Oaxaca y Guerrero. Monreal indicó que, si bien se reconoció la gravedad de la situación, se están diseñando estrategias para mejorar la coordinación entre las distintas fuerzas de seguridad y las instituciones de justicia.



<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/coordinador-de-morena-asegura-que-el-pais-esta-controlado-a- pesar-de-la-violencia/866362/>